

Zacharie de la famille d'Abia, lequel aussi bien que sa femme nommée Elizabeth, qui était comme lui de la lignée Sacerdotale, gardait les Commandemens de Dieu d'une manière irrépréhensible. Ils étaient tous deux avancés en âge, et Dieu qui voulait éprouver leur vertu pour la récompenser dans la suite d'une manière plus éclatante, ne leur avait point donné d'enfants, et les laissait souffrir l'opprobre de la stérilité, qui était regardée alors comme un effet de la malédiction du Ciel. Un jour que Zacharie servait dans le Temple selon son rang, et qu'il offrait à l'Autel les parfums ordonnés par la loi, l'Ange du Seigneur s'apparut à lui au côté droit du même Autel, et lui annonça de la part de Dieu qu'il aurait un fils qu'il devait appeler Jean, que ce fils serait grand devant Dieu, et rempli du Saint-Esprit dès le sein de sa mère, qu'il convertirait plusieurs d'entre les enfants d'Israël, et qu'il marcherait devant le Seigneur avec l'esprit et la vertu d'Elie pour lui préparer les voies, en disposant les hommes à le recevoir. Zacharie ne pouvant croire la vérité de ces prédictions, répondit à l'Ange : *À quoi connaîtrai-je que ce que vous me dites s'exécutera ? car je suis vieux et ma femme aussi est déjà fort avancée en âge.* L'Ange le reprit de cette incrédulité, et l'assura que parce qu'il n'avait pas ajouté foi à ses promesses, il allait à l'heure même devenir muet, et qu'il ne parlerait plus jusqu'à ce que les choses qu'il lui annonçait fussent arrivées. Ainsi ce Prêtre perdit l'usage de la langue, et le peuple auquel il